

Consejo de Seguridad de la ONU analiza inestabilidad en península coreana



La Habana, 28 abr (RHC) El Consejo de Seguridad de la ONU convocó para este viernes una sesión abierta en Nueva York donde tratarán el problema de la crisis en la península coreana.

Durante la sesión se debatirá la política que debe adoptar la organización internacional hacia la región.

Guterres expresaó su preocupación sobre la escalada militar en la península coreana y alertadó sobre la falta de entendimiento común.

En estos momentos la península coreana vive una **escalada de tensión** debido a las últimas acciones emprendidas por la Administración estadounidense y la persistencia de Pionyang en seguir adelante con su programa nuclear.

La siempre difícil situación de la región ha empeorado aún más tras unas maniobras militares a gran escala realizadas por Estados Unidos y Corea del Sur, en respuesta a las cuales Pionyang hizo unas declaraciones en las que sostenía que **no tiene miedo a una guerra contra Washington** y que no tenía dudas de que saldría victorioso de ella, al mismo tiempo que amenazaba con "un ataque sorprendente y preventivo". (agencias)

[https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/128354-consejo-de-seguridad-de-la-onu-analiza-
inestabilidad-en-peninsula-coreana](https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/128354-consejo-de-seguridad-de-la-onu-analiza-
inestabilidad-en-peninsula-coreana)



Radio Habana Cuba